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　担当課 交通政策課（2017年７月回答）〔7/15～7/21〕

　提案・意見 ぎゅーとらクックエディーズ前横断歩道について

八間通りぎゅーとらクックエディーズ前から伊勢市駅裏口に向か
う横断歩道に信号機の設置をお願いできないか。
直進の車が大変多く、歩行者や自転車、または車が待っていて

も、停止してくれる車がなかなかいません。待ちきれず渡ろうとす
る人もいるので大変危険です。わたっている人がいてもスピードを
出して走ってくる車もいていつか事故が起きるのではと不安です。
観光客やお年寄りも多く利用するスーパーなので安心して渡れるよ
うにしてほしいです。
警察のかたの取締りもたまに見かけますが、結局取締りをしてい

ないときは危険なのはかわりません。どうかご検討お願いいたしま
す。

　回答

　貴重なご意見ありがとうございます。
信号機の設置の所管は三重県公安委員会（伊勢警察署）となりま

すので、今回いただきました貴重なご意見については、伊勢警察署
へ連絡させていただきます。
警察においては、管内の交通情勢を総合的に判断して信号機の設

置等を含め、良好な交通環境の整備に努めていると伺っております
が、設置に関しては、あくまでも公安委員会（伊勢警察署）の所管
となりますので、市としては、今回のご提案を受け、信号機が設置
されるかどうかは判断いたしかねますのでその点、ご理解いただく
ようお願い申し上げます。


